

ABSTRAK

Shendy Fadhilah Mawarni (1151040231): **Peran Bimbingan Rohani Islam terhadap Tingkat Resiliensi Pasien Pasca Operasi (Studi Deskriptif di Rumah Sakit Muhammadiyah Kota Bandung)**

Pasien pasca operasi tentu akan merasakan kepayahan, ketidaknyamanan, kehilangan energi, yang kemudian mempengaruhi terhadap proses penyembuhan dari luka operasinya. Segala daya dan upaya untuk menjalani proses kesembuhan mereka sangat diperlukan, baik itu secara fisik, mental dan juga finansial. Pasien pasca operasi yang ingin sembuh membutuhkan resiliensi yang tinggi. Resiliensi adalah kapasitas individu untuk tetap bertahan dan tabah dalam menghadapi segala problematika kehidupan. Resiliensi terhadap pasien pasca operasi dapat ditingkatkan melalui pelayanan bimbingan rohani Islam. Dengan bantuan tenaga medis dan pelayanan bimbingan rohani Islam, diharapkan pasien pasca operasi dapat menjalani masa pemulihan secara menyeluruh.

Tujuan dari penelitian ini adalah agar dapat mengetahui bagaimana pelaksanaan bimbingan rohani Islam di Rumah Sakit Muhammadiyah Kota Bandung, dapat mengetahui kemampuan yang dalam hal ini adalah peningkatan suasana hati yang positif terhadap pasien pasca operasi dalam menghadapi kondisi kesehatannya dan dapat mengetahui peranan bimbingan rohani Islam dalam meningkatkan resiliensi pada pasien.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan pendekatan deskriptif. Data dari penelitian ini diperoleh melalui observasi, wawancara, dan juga dokumentasi. Subjek dalam penelitian ini adalah pasien pasca operasi, keluarga pasien serta petugas Binroh.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa bimbingan rohani Islam yang dilakukan oleh petugas Binroh Rumah Sakit Muhammadiyah Kota Bandung memiliki peranan yang besar terhadap peningkatan resiliensi kepada pasien. Pasien mengalami perubahan suasana hati yang lebih baik setelah diberikan pelayanan bimbingan rohani Islam. Bimbingan rohani Islam dapat menjadi fasilitator, motivaor, stabilisator, dinamisator, dan juga sebagai tindakan preventif dan kuratif.

Kata kunci: **Bimbingan Rohani Islam, Resiliensi, Pasien, Pasca Operasi.**